



kermesse du dimanche 4 juin 2023 au parc de la Vallée

Messe unique à 10h30 au parc de la Vallée

- ◆ Vente des tickets de tombola à la sortie des messes au tarif de 2 euros
- ◆ Réunion de préparation le mercredi 10 mai à 20h
Maison paroissiale du Sacré-Cœur.



Permanence Secours Catholique

Mercredi 26 avril de 10h à 12h

Maison paroissiale du Sacré-Cœur à Mantes la Ville

Temps de prière au Sacré-Cœur et messes de semaine :

Laudes à 8h45 et messe à 9h du mardi au samedi.

Chapelet : lundi et vendredi à 17h.

Source d'eau vive : prière charismatique le mercredi de 19h30 à 21h, chapelle du Sacré Cœur .

Chapelet-Adoration-Vêpres avec le Chemin de Cana : mardi-mercredi-jeudi-dimanche de 18h15 à 19h15 et le samedi à 17h, chapelle du Sacré-Cœur.

Adoration sur la paroisse :

Église du Sacré-Cœur :

Mercredi de 17h à 18h.

Jeudi de 9h30 au vendredi 20h .

Église de Soindres :

Mardi de 15h à 16h.

Confessions au Sacré-Cœur:

Vendredi de 18h à 19h40 suivies des vêpres.

Messes dominicales :

29 avril : 18h30 Sacré-Cœur :

30 avril : 9h45, Soindres

30 avril : 11h, Saint-Etienne et Boiville

Carnet paroissial :

Je confie à vos prières les défunt dont les obsèques ont été célébrées dans nos églises :

Mme Hélène LEFEVRE, 94 ans, église du Sacré-Cœur de Mantes la Ville, le 18 avril.

Mme Yvette GOEFFERS, 88 ans, église du Sacré-Cœur de Mantes la Ville, le 19 avril.

Mr Francisco ALVES MARQUES, 73 ans, église de Buchelay, le 21 avril.

Mr Daniel DELAUNAY, 68 ans, église de Saint-Etienne, le 21 avril.



Groupement paroissial de Mantes Sud

*Secrétariat : 36 rue René Valognes 78711 Mantes la Ville -01 34 77 00 15-
paroisse.mantes.sud@gmail.com

ouverture : lundi-jeudi : 14h/17h- mardi, mercredi, vendredi 9h12h/14h17h30-samedi 9h/12h

* Presbytère Guerville : 01 74 58 21 01- paroisseguervillebreuil@yahoo.fr-ouverture : samedi 10h12h

Semaine du 22 avril au 28 avril : 3ème dimanche Pâques

Fermeture du secrétariat

Du lundi 24 avril au lundi 1er mai inclus

JMJ

Cet été, 2 800 jeunes de notre diocèse partiront aux JMJ de Lisbonne. Parmi eux, plus de 40 de notre doyenné du Mantois. Ils rejoindront ainsi plus d'1,5 million d'autres jeunes du monde entier à l'invitation du Pape François. Cet événement tant attendu a aussi un coût : près de 900€/jeune. Pour soutenir ces jeunes, le diocèse de Versailles lance un appel aux dons. Nous avons donc besoin de vous ! Si vous souhaitez aider les jeunes à partir au Portugal pour les Journées Mondiales de la Jeunesse, vous pouvez déposer votre don au secrétariat de votre paroisse à l'ordre de « ADV/JMJ » ou de faire un don directement en ligne, en sélectionnant « souscription diocésaine JMJ » :

<https://donner.catholique78.fr/denier/~mon-don>

Votre don vous donne droit à une réduction fiscale !

De la part des jeunes de notre diocèse : MERCI !

Ils s'engagent à prier pour leurs bienfaiteurs...



Camp d'été de l'ACE



Du lundi 17 au dimanche 23 juillet 2023



Au château de Mesnières (76)

Pour les enfants et les ados de 6 à 16 ans

Prix : 210 € par enfant

Infos et inscriptions :Père Géraud : 06 04 19 96 60

Chers paroissiens,

Dans la rencontre avec les compagnons d'Emmaüs, deux faits marquants les touchent de la part du ressuscité : la parole de Dieu et l'Eucharistie : « ***Et, partant de Moïse et de tous les Prophètes, il leur interpréta, dans toute l'Écriture, ce qui le concernait...Notre cœur n'était-il pas brûlant en nous, tandis qu'il nous parlait sur la route.*** »

Il est intéressant de voir que les compagnons d' Emmaüs se rendent compte de l'impact de la parole de Dieu après la rupture du pain où Jésus disparaît physiquement à leurs yeux. C'est dans l'eucharistie, qu'ils vont pouvoir le rencontrer maintenant, et cette rencontre avec Jésus eucharistie leur fait découvrir la richesse de la Parole. Si la lectio Divina (lecture priante de la parole de Dieu) ou le partage d'évangile, est essentiel dans la vie du baptisé, c'est dans sa relation avec Jésus eucharistie que nous sommes éclairés sur l'accueil de cette parole. Le culte eucharistique éclaire la lecture de la parole. C'est ce que ce passage de l'évangile de la rencontre entre le ressuscité et les compagnons nous exprime.

Il y a beaucoup de personnes qui lisent la parole de Dieu, mais pas tellement à la lumière du culte eucharistique. Si notre intelligence peut se nourrir de cette lecture, le culte eucharistique permet et suscite que cette parole de Dieu devienne brûlante pour le cœur du baptisé. Je sais que beaucoup aiment lire la parole de Dieu et je m'en réjouis. Encore plus quand celle-ci est lue à la lumière de l'Eucharistie, entre autres dans l'adoration du Saint Sacrement. Le grand pape Jean-Paul II l'avait bien saisi lorsqu'il fut appelé à être successeur de Pierre, il instaura l'adoration eucharistique permanente dans une chapelle de la Basilique Saint-Pierre. S'il nous faut développer la lectio divina ou le partage d'évangile dans nos groupes de chrétiens, cela devrait se faire également à la lumière de l'Eucharistie par l'adoration du Saint Sacrement. Je suis triste que chaque jeudi et vendredi, alors que l'adoration du Saint Sacrement est proposée dans l'oratoire du Sacré-Cœur, il faille trouver des adorateurs pour pouvoir avoir une présence humaine, priante permanente devant l'Hostie Consacrée, présence du Christ ressuscité. Je connais la difficulté pour beaucoup pour poser cet acte de confiance, en cette présence mystérieuse de Jésus dans l'Eucharistie, en dehors de la messe.

Le grand théologien Thomas d'Aquin, lecteur assidu de la parole de Dieu, avec une intelligence exceptionnelle de celle-ci, trouvait son inspiration en se collant ou en mettant sa tête dans le tabernacle. Il avait saisi avec toute son intelligence que le culte eucharistique était essentiel à la lecture de la Parole. Ne séparons pas les deux. Nos liturgies d'ailleurs ne les séparent pas. Les témoignages sont nombreux pour manifester l'importance de l'adoration eucharistique. Les miracles eucharistiques, moins nombreux, certes, nous l'expriment également. J'aimerais beaucoup que le nombre des adorateurs augmentent. Je sais qu'il faudrait certainement un enseignement sur l'adoration, et Géraud ou moi-même sommes prêts à le faire si un certain nombre de dis-

ciples missionnaires se manifestaient.

La première action à faire pour la conversion pastorale de notre paroisse est la prière. Celle-ci, si elle se doit de passer par la lectio divina, la lecture de la parole de Dieu qui ouvre à la prière, elle se doit également de se vivre par l'adoration du saint-sacrement. Je remercie beaucoup les adorateurs qui fidèlement depuis des années se relient, chaque jeudi et vendredi devant le Saint Sacrement. Je remercie Mauro et Sylvie qui permettent le mardi et le vendredi, cette adoration du Saint Sacrement à Soindres et à Auffreville.

Jésus est ressuscité, il nous laisse un signe de sa présence dans l'eucharistie. Quelle joie d'avoir donné dernièrement Jésus eucharistie à une vieille amie, qui va bientôt rejoindre le Père éternelle. Lui déposer une petite parcelle d'Hostie dans sa bouche et la voir se recueillir, vivant intensément cette rencontre avec Jésus ressuscité, avant de le contempler dans sa gloire auprès du Père, fût pour moi un temps d'émerveillement de la bonté de Dieu !

N'hésitez pas à faire vivre cette intensité de la rencontre à nos mourants : notre cœur, n'était-il pas aussi brûlant !

Le Christ ressuscité nous fait déjà vivre de sa Vie avec le Père à travers sa parole et son eucharistie.

Bonne marche vers la venue de l'Esprit Saint. Père Gérard.

Baptêmes prévus pour le mois de Mai 2023

* Le 6 mai : Maëlan LUCIEN TERRINE, église du Sacré-Cœur

* Le 7 mai : Capucine MARC, église d'Arnouville-les-Mantes

* Le 13 mai : Gabriel DEPOISSON, église du Sacré-Cœur

* Le 14 mai : Loane KONIOKO, église de Saint-Etienne

Liroy et Layvin NESTORET, chapelle de Senneville

* Le 20 mai : Joakim GOMES, Lénaïck RAOUL, Raphaël MENDY PEREIRA, église du Sacré-Cœur

Louise VINCENDET, chapelle d'Auffreville-Brasseuil

* Le 27 mai : Charly et Maël LEQUAIRE, église d'Arnouville-les-Mantes

Livia BRODIN, chapelle de Senneville

Mariage prévu pour le mois de Mai 2023

* Le 5 mai : Mr ADELAIDE Christopher et Mme DE ALMEIDA Alexandra, église de Arnouville-les-Mantes